

Ejerció Raúl su derecho al voto



El líder de la Revolución cubana, General de Ejército Raúl Castro Ruz, ejerció su derecho al voto en el colegio electoral número 2, perteneciente a la circunscripción 60 del municipio habanero de Playa.

Presidencia, 27 de Noviembre de 2022

En la mañana de este domingo 27 de noviembre, el líder de la Revolución cubana, General de Ejército Raúl Castro Ruz, ejerció su derecho al voto en el colegio electoral No. 2, perteneciente a la circunscripción 60 del municipio habanero de Playa, en una jornada de elección de los delegados a las Asambleas Municipales del Poder Popular.

Tras su llegada al colegio, que agrupa a 281 electores, Raúl saludó a los integrantes de la mesa electoral y sostuvo un breve intercambio con ellos. La presidenta del colegio, Tatiana López Hernández, realizó los trámites correspondientes, previo al ejercicio del voto, y entregó la boleta al líder de la Revolución cubana.

Una vez realizado el sufragio, el General de Ejército depositó la boleta en la urna, y la palabra «votó» se escuchó al compás del saludo pioneril que selló el momento. A los pequeños también saludó Raúl.

El líder de la Revolución cubana votó este domingo, en una jornada que convocó a unos 8 millones de compatriotas para elegir, de forma libre y voluntaria, a los representantes del pueblo en los órganos locales del Poder Popular.

Se trata de un ejercicio democrático desde la base, donde los delegados municipales electos darán continuidad al quehacer que se despliega a instancia de circunscripción.



Foto: Estudios Revolución.